



UNIVERSIDAD

Imposición de becas a los alumnos de Psicología

La Universidad de Salamanca impuso ayer las becas a más de un centenar de jóvenes a punto de concluir sus estudios que participaron en el acto de graduación de una nueva promoción de Psicología. El Palacio de Congresos y Exposición acogió la graduación. | GALONGAR



Colegio Mayor Tomás Luis de Victoria

El centro celebró sus 25 años con un encuentro en el que se dieron cita los actuales alumnos del Colegio Mayor con los antiguos residentes. | BARROSO



Graduación en Educación

Alumnos del Máster en Formación del Profesorado y del Curso de Formación Pedagógica celebraron ayer su graduación. | GUZÓN